

Siria derriba 2 aviones de guerra de los E.U.A.

Beirut, Dic. 4 (UPI). Dos aviones de combate de Estados Unidos fueron derribados hoy en el Líbano durante el primer ataque aéreo norteamericano contra el ejército sirio y en cuestión de horas buques de guerra estadounidenses tuvieron que abrir fuego para proteger a los infantes de Marina.

El uso de la Fuerza Aérea de Estados Unidos por primera vez y su primer ataque naval provocaron que el primer ministro libanés Cheik Wazzan condenara el ataque aéreo norteamericano por convertir a su país "en un campo de batalla".

Mientras el anochecer se extendía sobre las montañas controladas por los sirios, al este de Beirut, el fuego de artillería llegó al nivel de "feroz" en sus laderas, alcanzando los alrededores de la base de Estados Unidos en el aeropuerto de Beirut, obligando a que los "marines" fueran puestos en máxima alerta.

Por primera vez desde su llegada el mes pasado, la nueva unidad de infantes de Marina devolvió el fuego utilizando un tanque M-60. Pero mientras continuaba el bombardeo, los "marines" solicitaron respaldo naval por primera vez desde el 23 de septiembre.

"Estimamos que necesitábamos respaldo", dijo el vocero de la Armada, comandante Dennis Brooks. "Pedimos apoyo de fuego naval y los cañones comenzaron a disparar".

"Estamos recibiendo algunas descargas ahora", dijo el vocero de los marines, el mayor Dennis Brooks. "No puedo decir de qué tipo porque estoy ahora en un bunker. Estamos en condición 1".

— Pasa a la página 27 —



UPI-Unitas II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARACAIDISTA. Zouk Mikayel, Líbano. Dic. 4 (UPI). El comandante de Marina de los E.U.A., Edward T. Andrews, de 41 años, desciende en paracaídas, después de que su avión de combate fue alcanzado por el fuego antiaéreo, mientras bombardeaba posiciones sirias en las montañas Chouf, en territorio libanés dominado por Siria. (Foto tomada a gran distancia).

Aumentan seguridad en entrada de Casa Blanca

Washington, Dic. 4 (UPI). Barreras de concreto cerca de la entrada suroeste de la Casa Blanca reemplazaron hoy los camiones cargados de lastre estacionados allí desde el Día de Acción de Gracias, al intensificarse las medidas de seguridad en la capital de Estados Unidos.

"Los camiones eran temporales, los estamos reemplazando por algo más permanente", dijo Jack

Smith, asistente del director del servicio secreto.

Las medidas de seguridad han aumentado también en el Departamento de Estado y en el Capitolio, después que el FBI recibiera llamadas anónimas que amenazaban con poner bombas en esas instalaciones gubernamentales.

Autoridades del gobierno han advertido de posibles ac-

— Pasa a la página 58 —



UPI-Unitas II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAE AVION. Zouk Mikayel, Líbano. Dic. 5 (UPI). Cinco soldados libaneses retiran los restos de un avión de guerra norteamericano que se estrelló contra una residencia hoy, aquí, luego de ser atacado por el ejército sirio, cuando en compañía de otro avión similar realizaban un vuelo de reconocimiento.

Australia tendrá relación con C.A.

Canberra, Dic. 4 (Latin-Reuters). Australia acordó establecer racionales diplomáticas con El Salvador, Nicaragua, y Honduras sobre la base de una acreditación no residente, anunció hoy el ministro de Relaciones Exteriores Bill Hayden.

Dijo en una declaración que Australia tenía la intención de tratar más directamente los problemas de América Central y que ya se tomaron recaudos para resolver las cuestiones humanitarias.

Australia comenzó a recibir a prisioneros políticos salvadoreños amnistiados.

Las tensiones y la inestabilidad de la región son una fuente de preocupación para el gobierno y para muchos australianos, dijo Hayden.

Dijo que se crearía un marco más satisfactorio para que los tres países sean visitados por representantes diplomáticos australianos a fin de evaluar la situación de la región.

Hoy comienza la reunión de OTAN

Bruselas, Dic. 4 (UPI). Las 16 naciones integrantes de la OTAN comenzarán el lunes una reunión de una semana para evaluar la situación de las defensas occidentales.

En la reunión, ensombrecida por la retirada soviética de las conversaciones sobre limitación de armas nucleares de alcance intermedio en Ginebra, la alianza reafirmará su disposición de reanudar las conversaciones sin hacer ninguna nueva concesión, a pesar del disenso de dos estados miembros.

— Pasa a la página 36 —

Reagan sospecha de la izquierda salvadoreña

Washington, dic. 3 (UPI). El presidente Reagan dice sospechar que las guerrillas izquierdistas pueden estar cometiendo los actos de violencia en El Salvador que se atribuyen a los escuadrones derechistas de la muerte.

Dijo también que vetó la

legislación que hacía depender la ayuda norteamericana para El Salvador de sus probables progresos sobre derechos humanos basado en que esa ley podría acelerar la violencia de ambos bandos con el fin de bloquear los fondos norteamericanos

— Pasa a la página 58 —

Lusinchi lleva sólida ventaja

Caracas, Dic. 4 (UPI). El principal partido opositor, Acción Democrática, afirmó esta noche que su candidato Jaime Lusinchi lleva una sólida ventaja en los primeros resultados de las elecciones presidenciales, al obtener la mayor parte de 1.400.000 votos escrutados.

Lusinchi acumuló 940.474 de los primeros 1.400.000 de votos escrutados, mientras que su más cercano rival Rafael Caldera, del partido de gobierno Socialcristiano COPEL, obtuvo 420.215 sufragios, según los escrutinios extraoficiales iniciales suministrados por AD.

Oficialmente, el Consejo Supremo Electoral, máxima autoridad oficial, aún no ha divulgado su primer boletín sobre los resultados.

El candidato del partido opositor Acción Democrática, Jaime Lusinchi, lleva ventaja en los primeros cómputos extraoficiales de las elecciones presidenciales conocidos por canales de televisión privados, cuyas cifras no fueron divulgadas al aire.

Las estimaciones se realizaron en base a menos del uno por ciento de los sufragios depositados en diversos sitios del país. Los

— Pasa a la página 27 —

Iglesias deben ayudar a la paz dice el Papa

Ciudad del Vaticano, Dic. 4 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy a obispos estadounidenses que las iglesias locales deberían ser "comunidades que promuevan la paz, viven en paz e invocan la paz".

El Pontífice conversó con los tres obispos en una audiencia especial, la última en una serie de visitas de obispos norteamericanos al

Vaticano en celebración del Año Santo ad limina.

"Sus propios esfuerzos para promover la paz y contribuir a establecer en el mundo aquellas condiciones que favorezcan la paz son como la paz misma, totalmente dependientes de la gracia divina", dijo.

El Pontífice además enfatizó la necesidad de rever-

— Pasa a la página 36 —

Esperanza para Caribe por iniciativa Reagan

Miami, Estados Unidos, Dic. 4 (Latin-Reuters). La conferencia anual para promocionar las inversiones estadounidenses en la cuenca del mar Caribe culminó aquí con expresiones de esperanza de que las iniciativas comerciales del presidente Ronald Reagan ayuden a desarrollar las economías de la región.

Funcionarios que participaron junto con unos 2 mil delegados de la conferencia que se celebró durante cuatro días, vaticinaron también un incremento significativo de las inversiones estadounidenses en el área, aunque a ritmo lento.

La primera ministra de Dominica, Eugenia Charles,

— Pasa a la página 58 —

Corea Sur hunde buque espía de Corea Norte

Seúl, Dic. 4 (UPI). Fuerzas sudcoreanas hundieron un buque espía nortecoreano y capturaron a dos infiltradores armados en un choque anoche cerca del extremo sudoriental del país, dijo el Ministro de Defensa.

El incidente sucedió casi dos meses después del atentado nortecoreano en Birmania que mató a 17 prominentes sudcoreanos, entre ellos

a cuatro ministros, y a cuatro birmanos. El ataque del 9 de octubre en Rangún dejó también 30 heridos, 14 coreanos entre ellos.

En un anuncio esta madrugada, el general Lee Kie-Baek, presidente de la Junta de Estado mayor y director del Comando de Contraespionajes del Ministerio de Defensa, dijo que Norcorea

— Pasa a la página 36 —



UPI-Unitas II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MAS SEGURIDAD. Washington, Dic. 4 (UPI). Trabajadores de construcción colocan barreras de concreto frente a la entrada suroeste de la Casa Blanca, para evitar atentados, de parte de terroristas suicidas.

Informes de inteligencia confirmaron la amenaza y fueron recibidas amenazas anónimas. Hasta hoy, la precaución había consistido en tener camiones con arena en el lugar, y desde hoy quedan reemplazados con el muro.